

Santa Fe, Cuevas del Campo y Nigüelas acogen la Muestra-T 2024, que impulsa el teatro municipal

Estos talleres, subvencionados por la Diputación en 64 municipios, se conciben como espacios de experimentación donde descubrir nuevas perspectivas

jueves 07 de noviembre 2024



La Diputación de Granada, a través de su Delegación de Cultura y Educación, presenta la Muestra Provincial de Talleres Municipales de Teatro, Muestra T 2024. Este evento tiene como objetivo reunir a los talleres de teatro de distintos municipios de la provincia para presentar al público el talento y la creatividad de 157 participantes que llevan meses preparándose para mostrar sus obras.

Organizado con la colaboración de los ayuntamientos de Santa Fe, Cuevas del Campo y Nigüelas, el certamen se presenta como un espacio de encuentro, aprendizaje y desarrollo personal y colectivo, promoviendo el teatro expresión artística y como una herramienta de crecimiento y cohesión social. Los talleres municipales de teatro, subvencionados por la Diputación de Granada en 64 municipios, se conciben como espacios de experimentación, en los que los participantes descubren nuevas perspectivas, desbloquean emociones y se liberan de prejuicios, aspectos que enriquecen tanto su vida personal como su entorno.

Programación de Muestra T

La Muestra-T de Santa Fe abrirá el viernes 8 de noviembre con la primera representación a las 18:00 horas. El público podrá disfrutar de la obra 'Intrépidas de la Historia', presentada por el Taller Municipal de Teatro de Fuente Vaqueros y dirigida por Marisa Refoyo. Esa misma tarde, a las 19:30 horas, el Taller Municipal de Teatro de Pulianas subirá al escenario para presentar 'La villana de Getafe', dirigida por Ildelfonso Gutiérrez.

El sábado 9 de noviembre, se abrirá con una actividad formativa especial. De 10:00 a 14:00 horas, el humorista José Antonio, conocido artísticamente como 'Malaje Solo', impartirá el taller 'Palabra de humor'. Los asistentes aprenderán a integrar el humor en la actuación a través de la palabra y la gestualidad.

Por la tarde, el Taller Municipal de Teatro de Alhendín presentará, a las 18:00 horas, su obra 'El enfermo imaginario', dirigida por Juana Molero. La jornada concluirá a las 20:00 horas con la obra 'El oculista a la vista', puesta en escena por el Taller Municipal de Teatro de Moclín bajo la dirección de José Alberto Maldonado.

Las actividades en Cuevas del Campo comenzarán con un taller formativo el miércoles 6 de noviembre. Desde las 16.00 hasta las 20:00 horas, Gabriel Sedano impartirá el taller 'Luz y sonido en el teatro', donde los participantes aprenderán cómo la iluminación y el sonido son esenciales para transmitir emociones en el escenario y cómo manipular estos elementos para reforzar el mensaje de una obra.

El viernes 15 de noviembre, a las 18:00 horas, la Muestra-T continuará con 'Mi pequeña hermandad', una representación del Taller Municipal de Teatro de Fonelas dirigida por Silvia Martínez. Más tarde, a las 19:30 horas, el Taller Municipal de Teatro de Castilléjar, bajo la dirección de Juan Pedro Montoya, interpretará 'La consulta del doctor Dionisio', una comedia de enredos en la que un excéntrico médico y sus pacientes enfrentan situaciones insólitas que llevan al público a cuestionarse los límites de la cordura.

El sábado 16 de noviembre, a las 18:00 horas, el Taller Municipal de Teatro de Galera presentará 'Depeques', una obra dirigida por Carlos Martí que aborda temas de la infancia, el crecimiento y el valor de la amistad. A las 20:00 horas, la función continuará con 'Romeo y Julieta', adaptada y dirigida por Juan Pedro Montoya para el Taller Municipal de Teatro de Cuevas del Campo. Esta versión actualizada de la célebre tragedia de Shakespeare explora el amor prohibido y los conflictos familiares, acercando al público a la universalidad de las emociones.

El domingo 17 de noviembre, a las 18:00 horas, se cerrará la Muestra-T en Cuevas del Campo con 'Berlín 1930', del Taller Municipal de Teatro de Caniles. Dirigida por Carlos Martí, plantea una profunda reflexión sobre la vida en una época de incertidumbre, retratando temas de cambio social, poder y resistencia.

La Muestra-T en Nigüelas comenzará el viernes 29 de noviembre, a las 18:00 horas, con la obra 'La Ratita consumida', interpretada por el Taller Municipal de Teatro de Vélez de Benaudalla bajo

la dirección de Mercedes Abellán. A las 20:00 horas, el Taller Municipal de Teatro de Montefrío, bajo la dirección de José Alberto Maldonado, pondrá en escena 'La revolución de las Pepas'.

El sábado 30 de noviembre, comenzará con el taller formativo 'Teatro y estimulación cognitiva', de 09:00 a 14:00 horas, impartido por Aydé Mesa. Finalmente, a las 18:00 horas, se presentará 'Comisaría especial para mujeres', una obra del Taller Municipal de Teatro de Gualchos-Castell de Ferro dirigida por Marisa Álvarez.

Para cerrar, a las 20:00 horas, el Taller Municipal de Teatro de Tiena, de los Pueblos de Moclín, presentará 'Aquí no paga nadie', bajo la dirección de José Alberto Maldonado, una sátira sobre la sociedad de consumo y el conflicto entre deber y libertad.